

Ressort: Sport

Zahl der DFB-Mitglieder erreicht neuen Höchststand

Frankfurt/Main, 10.05.2013, 14:50 Uhr

GDN - Die Mitgliederzahl des Deutschen-Fußball-Bundes (DFB) hat einen neuen Höchststand in der Verbandsgeschichte erreicht. Wie der DFB am Freitag mitteilte, stieg die Zahl gegenüber dem Vorjahr um 22.105 Vereinsmitglieder, derzeit seien insgesamt 6.822.233 Mitglieder in den 21 Landesverbänden zu verzeichnen.

Die Zahl der deutschen Fußballvereine würde ungefähr auf dem Niveau des Vorjahres bleiben. Weiterhin seien die Zahlen der gemeldeten Seniorenmannschaften ebenfalls leicht angestiegen. DFB-Präsident Wolfgang Niersbach erklärte: "Der Mitgliederrekord unterstreicht eindrucksvoll den enormen Stellenwert des Fußballs in Deutschland. Nie zuvor hat der Fußball mehr Menschen begeistert und bewegt. Auf der anderen Seite machen die Entwicklungen bei den Jugendmannschaften deutlich, dass wir hier vor allem durch den demografischen Wandel vor großen Herausforderungen stehen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13451/zahl-der-dfb-mitglieder-erreicht-neuen-hoechststand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619